

Une fête votive réussie

🕒 1 min

Le village de Boussac a vécu un week-end haut en couleur à l'occasion de sa fête votive, organisée les 18, 19 et 20 juillet par le dynamique comité des fêtes. Les festivités ont débuté vendredi soir avec un tournoi de pétanque en nocturne, qui a rassemblé de nombreux participants sous une météo idéale, dans une ambiance détendue et chaleureuse. Le samedi, place à la gourmandise et à la musique ! Pas moins de 180 repas ont été servis, accompagnés dès l'apéritif par les airs entraînants d'un accordéoniste. La soirée s'est poursuivie sur la piste de danse, où les amateurs de fête ont enflammé le parquet au rythme des tubes des années 80 à aujourd'hui. La fête s'est clôturée le dimanche 20 juillet par la messe votive, suivie du dépôt de gerbe. À l'initiative de la mairie, une grande photo des habitants a ensuite été organisée, dix ans après la précédente, rassemblant toutes les générations du village. Pour prolonger ce moment de partage, le comité des fêtes a offert l'apéritif à l'ensemble des participants. Une belle réussite pour cette édition 2025, marquée par le partage, la bonne humeur et l'esprit de village. Le comité est déjà à pied d'œuvre pour préparer son prochain événement et espère vous y retrouver encore plus nombreux !

